

Mardi 28 janvier

Le mois de janvier est bientôt terminé... déjà ! Il fait en ce moment un peu plus « frais ». Tôt le matin ou tard le soir, nous hésitons presque à mettre le t shirt à manches longues ! Les gilets n'ont toujours pas servis cependant ! On se demande bien pourquoi on a amené une veste demie saison !!

Félix à eu ses résultats de son premier semestre et il se débrouille plutôt bien dans l'ensemble ! C'est encourageant !

Dimanche dernier nous étions au Diamant, dans la pointe sud de l'île, pour voir une compétition de Bodyboard et surf. Dommage que le vent soit trop violent pour sortir les présentoirs à bijoux.. On part se poser ensuite sur la magnifique plage de l'Anse Noire aux Anses d'Arlets. Cette plage de sable noire est voisine avec l'anse Dufour, qui elle est couverte de sable blanc...

Félix et moi travaillons longuement sur le nouveau présentoir à bijoux, on y ajoute des bagues, porte clefs et surtout les premiers bracelets. Tout commence à bien s'étoffer c'est chouette !

Notre potager pousssssse ! Enfin, ce qu'il y a dedans plutôt... Les choux de chine font de belles feuilles rondes, les carottes, les oignons suivent de près, nous avons de beaux oeilletons d'Inde qui pointent le bout de nez depuis hier ! (voir photos). Et bien sûre les plans de maïs qui sont magnifiques ! (nous ne parlerons pas de l'échec du premier épi garni d'environ 10 grains!!). Nous avons deux nouveaux potes les rats qui viennent se servir dans le compost un peu chaque jour ! Ainsi que de nombreux oiseaux qui se posent sur les canisses et que l'on peut observer de près !

Sinon dans la rubrique actu ! Grève d'essence en Martinique depuis hier, il faut le voir pour le croire. Ce n'est pas la première depuis que nous sommes ici, mais il faut voir la folie que c'est. Environ deux heures après les premières annonces de grèves, plus de 2km de file d'attente dans chaque station, 2 à 3h de patience... Et encore, nous sommes dans le nord de l'île ! Imaginez juste dans les villes comme Fort de France... Bien sûre Félix et moi n'avons bientôt plus d'essence, ça tombe toujours au bon moment ! Sachant que les grèves peuvent durer deux semaines, il faut fouiner le moindre litre d'essence. Malheureusement cela engendre souvent bagarres, etc. Certains dorment dans la station et sont debout à 5h pour attendre l'ouverture. Bref, C'est de la FOLIE !!!

Voilà comment avance notre petite vie Antillaise.. Nous recevons en retour avec joie de vos nouvelles ! Merci encore à la famille pour les colis et lettres !

La bise à vous tous !